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様式第1号(第5条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称 第１回美幌町学校給食運営委員会 

開 催 日 時 
令和 ５年 ５月３１日（水） 

１８時３０分 開会   １９時０９分 閉会 

開 催 場 所 役場 １階第一会議室 

出 席 者 氏 名 

委員 中村(厚)委員、菅原委員、池田委員、長谷委員、竹内委員、尾形

委員、玉川委員、中村(美)委員、川口委員、小比賀委員、寺崎委

員、佐藤委員 

町  矢萩教育長 

欠 席 者 氏 名 山本委員 

事務局職員職氏名 片平学校給食課長、亀川栄養教諭、一色学校給食グループ主査 

議 題 

１ 議案第１号 役員の選出について 

２ 報告第１号 令和４年度学校給食事業について 

３ 報告第２号 令和４年度学校給食費について 

４ 報告第３号 令和５年度学校給食基本計画について 

５ 報告第４号 令和５年度学校給食費予算について 

６ その他 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

非 公 開 の 理 由 
(会議を非公開とした場合) 

－ 

傍 聴 人 の 数 
(会議を公開した場合) 

０名 

会議資料の名称 

・令和５年度 第１回美幌町学校給食運営委員会議案 

・美幌町学校給食運営委員会資料 

  

会議録の作成方針 

■録音テープを使用した全部記録 

□録音テープを使用した要点記録 

□要点記録 

その他の必要事項  
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

片平学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

 

矢萩教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片平学校給食課長 

 

皆様おばんでございます。本日は大変お忙しい中、お集まりいただきあ

りがとうございます。 

 定刻となりましたので、只今より「令和 5 年度第 1 回美幌町学校給食

運営委員会」を開催いたします。議事の一つ目、議案第 1号までは、私給

食センター所長の片平が進行させていただきます。どうぞよろしくお願

いいたします。 

それでは、開会にあたりまして矢萩教育長よりご挨拶を申し上げます。 

 

改めまして皆さんおばんでございます。教育長の矢萩でございます。 

  皆様には、日頃より学校教育、学校給食に関して、それぞれのお立場 

で関わっていただきまして心から感謝とお礼を申し上げます。 

さて、学校給食につきましては、これまでも安全安心な給食の提供に

努めるとともに、食材の購入にあたっては産地を確認したり、地場産食

材の優先使用を行っているところであります。また、アレルギーを持つ

児童･生徒への給食の提供には特に配慮が必要であり、個々の面談のほ

か、対応した食材の確認や調味料の成分の確認といった細かな事務作業

に至るまで栄養教諭が最新の注意を払って対応しているところでありま

す。今後、アレルギーを持つ児童･生徒が増加することがあれば、現在個 

別に実施しておりますアレルギー食材の除去にも施設の設備や人的対応

に限界が生じることが懸念されており、今後の大きな課題であると認識

しております。 

美幌産食材を使用した給食につきましては、地元で製品開発された商

品を子どもたちに知っていただき味わってもらおうと平成 28年から実施

しているところでありますが、今年もびほろあんぱん、さくら豚とサッ

シーのコロッケなどを給食で提供することを予定しております。 

  また、この費用につきましては、町に寄せられたふるさと寄付金にお

ける使い道の一つであります「教育・人づくりに関する事業」を財源と

して充てさせていただく予定であります。 

給食センターのスタッフにつきましては、亀川栄養教諭が今年 4月の

人事異動で着任し、新たな顔ぶれとなっておりますが、私を含めた職員

が一丸となって業務を推進していく所存であります。 

本日の会議では、提案いたします議案について、個々のお立場から

ご忌たんのないご意見をちょうだいしてこれからの学校給食運営に生

かし、安心･安全な給食のさらなる推進に取り組んでまいりたいと思っ

ておりますので、どうぞよろしくお願します。本日はよろしくお願い

します。  

 

それでは、今年は2年任期の2年目となりますので、4月の異動により

まして新たに委嘱させていただきました委員がお二方おりますので、

私の方からご紹介させていただきます。はじめに、美幌小学校中村校 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

中村(厚)委員 

 

片平学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

亀川栄養教諭 

 

片平学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小比賀会長 

 

 

長先生でございます。 

   

中村でございます。よろしくお願いいたします。  

 

もうお一方、東陽小学校のＰＴＡ会長の山本英和様がいらっしゃいま

すけれども、本日お仕事の都合で欠席の旨ご連絡いただていております

のでお名前のみご紹介いたします。 

続きまして、教育長からお話しありました事務局職員が4月の異動によ

りまして変わっております、栄養教諭の亀川でございます。 

 

栄養教諭の亀川です。よろしくお願いします。 

 

それでは、議案第 1号の役員の選出に移らせていただきます。役員の 

選出につきましては、「美幌町附属機関に関する条例」の規定によりま 

して会長及び副会長各 1名を委員の互選により決定することとなってお 

ります。副会長につきましては、2年任期ですので引き続き竹内校長先生 

にお願いしたいと思いますけれども、会長につきましては、前会長の東陽

小学校の佐藤様がお子様の卒業により退任されたことから、新たに会長を

選出させていただきたいと思います。選出方法につきましてはこれまで学

校の持ち回りで選出をしておりましたけれども、皆様から了承いただけれ

ば私の方からご指名をさせていただきたいと思いますが、いかがでしょう

か。 

（「お願いします」の声）。 

 

 はい、ありがとうございます。では、私の方からご指名させていただき

ます。会長に北中学校の小比賀康彦様に就任いただくことを提案します。    

皆様よろしいでしょうか。 

 

（全員：拍手） 

 

では、拍手をもってよろしくお願いいたします。それではご承認いただ

きました。以後の進行につきまして、小比賀会長に前の席に移っていただ

きまして進行をお願いしたいと思います。 

会長よろしくお願いいたします。 

 

本日の進行を任されました北中学校ＰＴＡ副会長の小比賀と申しま

す。本運営委員会が有意義な会議となりますように、皆様方のご協力を

よろしくお願いいたします。なお、すでに議案にお目通しされいらっし

ゃるかと思いますので、出来る限り短時間で終了できるようにしたい 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（一色） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

と思っておりますので重ねてお願い申し上げます。  

それでは、議事にさっそく入らせていただきます。表紙の方をお開き

ください。議案第 1号につきましては、ただいま決定しましたとおりと

なっておりますので、皆様の方で会長及び副会長の氏名をご記入をお願

いいたします。 

続きまして、2 頁目以降になります。報告第 1 号「令和 4 年度学校給

食事業について」から、報告第 2 号「令和 4 年度学校給食費について」

まで、一括して事務局の方より説明をよろしくお願いいたします。 

 

それでは、私から座ったままでご説明させていただきます。 

  事前に議案を送付しておりますので、既に皆様お目通しのことと思い

ます。また、先程会長からありましたとおり、短時間で終了させていた

だきたいと思いますので、主な部分についてのみご説明とさせていただ

きます。 

報告第 1号「令和 4年度学校給食事業について」から報告第 2号「令

和 4年度学校給食費について」までをご説明させていただきます。 

議案 2頁をご覧ください。報告第 1号「令和 4年度学校給食事業につ

いて」です。 

１.学校給食の実施状況についてご報告いたします。年間提供総数は

268,271 食で、学校、学年別の実績数、前年度実績と増減につきまして

は内訳の表をご覧ください。前年度と比較して減少していますけれども、

児童生徒数の減によるものが主な要因であります。1 人当たりの平均給

食数は 199食となっております。 

続きまして、3頁をご覧ください。2.学校給食の献立についてです。 

(2)地産地消の推進についてですが、別途の資料 2頁をお開きください。

「地元農産物の使用状況について」をご覧ください。左側から、作物名、

令和 4年度、3年度、2年度とそれぞれの年度の地元産農産物の使用状況

となっています。単位は㎏です。令和 4年度の欄をご覧ください。「総数

量」は合計 23,669㎏、その内地元産農産物の使用数は 11,693㎏で、地元

産使用率は 49.4％となりました。令和 3年度が 57.8%、令和 2年度が 56.1%

でしたので、近年の中では若干少ない使用数となっております。 

農産物につきましては、季節にもよりますが発注の段階で可能な限り

地元産、なければ道内産、次に国内産というように、地元産を優先して

購入するようにしております。 

続きまして、議案に戻ります。(3)美幌産食材を使用した地産地消及 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 び食育の推進についてです。学校給食に美幌産食材を使用し町産食材の

美味しさを児童・生徒に伝える地産地消の事業で、この食材に係る財源

は美幌町にご寄付をいただいた「美幌町ふるさと寄付金」を一部活用し

ています。提供した美幌産食材は、記載のとおりです。また、寄付とし

ていただきました美幌産アスパラガスや玉ねぎ等も給食に使用し、アス

パラガスを提供する際には、関心を持っていただけるよう児童・生徒に

パンフレットでＰＲも行いました。 

次に、3．食に関する指導の充実及び啓発活動についてです。 

(1)学校訪問の実施についてです。栄養教諭が児童・生徒に食について

の指導や、学校給食への理解を深めていただくよう尽力しており、令和

4 年度は 6 回行っております。参考までに、令和 3 年度は 5 回行ってお

ります。 

また、その他としまして、美幌高校の生徒が収穫した小麦粉を原料と 

した「美高うどん」や「美高ラーメン」を給食で提供しました。なお、

高校生が小学校を直接訪問して行う食育はコロナ禍で実施できず、訪問

ではなく高校生の活動ＰＲチラシを配布し、給食時間に紹介しました。 

「美高うどん」は、美幌高校へ給食として１回提供を行っております。

生徒から頂いたアンケート結果も「おいしい」「また食べたい」と好評

を得ました。 

続きまして 4 頁をご覧ください。(2)給食試食の実施については記載

のとおりです。 

続いて 4．衛生管理の徹底についてです。給食センターでは、安心・安

全な給食を提供するため、専門業者に委託して自主的に調理室内の衛生

検査を実施し、施設における衛生管理レベルの向上を図っております。   

また、職員への講習会を実施しています。内容は記載のとおりです。 

(2)施設の改修内容については、5 頁に記載のとおりです。築 26 年が

経過し、施設や設備の更新につきましては、給食業務に影響が生じない

よう計画的に実施しております。 

 次に 5．「食物アレルギーへの対応について」です。令和 4年度におけ

る食物アレルギー対応を行うにあたり、児童・生徒全員を対象に、前年

度に調査を実施しています。令和 3 年 10 月に新１年生、11 月に在校生

を対象として実施しました。資料の 3 頁、食物アレルギー調査集計結果

（学校別）をご覧ください。令和 4年度の調査は令和 3年度に行います

ので、表の下、☆過去 4年間の調査結果の令和 3年度調査計の欄をご覧

ください。 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小比賀会長 

 

 

 

中村(美)委員 

 

小比賀会長 

 

中村(美)委員 

 

 

 調査の結果、令和 4 年度に給食での対応が必要な該当者は一番右端に

ありますとおり 19名で、児童・生徒に除去食対応を行いました。食物ア

レルギーのある人数については 134名、有病率 11.4％で、全国平均（お

よそ 4.6％）からみても引き続き高い数値となっています。アナフィラ

キシーショック症状のある者は 5名、エピペン保持者は 2名となってい

ます。参考までに、令和 5 年度の食物アレルギー対応につきましては、

今ご覧の上、令和 4年度調査合計の欄に記載のとおりとなっております。 

  続きまして、議案 5頁に戻ります。6．新型コロナウイルス感染症拡大

防止に係る工夫した給食提供についてです。卒業生への「バイキング給

食」に代わるものとしまして、給食への思い出作りに「お楽しみ給食」

として特別にケーキなどを追加しました。今後につきましても、「お楽し

み給食」として卒業生へ提供を続けていきたいと思います。 

続きまして 6頁をご覧ください。報告第 2号「令和 4年度学校給食費

について」をご説明いたします。収入、支出は記載のとおりです。 

また、令和 4年度は収納率が 100％となり、未納者はいませんでした。

未納者への対応につきましては、表の右に記載の通りです。過去 10年間

の給食費の徴収実績は、資料の 4 頁、学校給食費年度別徴収率実績表に

掲載しておりますので、後ほどご覧ください。 

なお、滞納の開示に関する掲載ですが、収納率が 100％となったこと

について「たのしいきゅうしょく」6 月号に一言掲載しました。引き続

き納付意識の定着に努めていきます。 

以上、報告第 1号から第 2号についてご説明させていただきました。

よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。ただ今、報告第 1 号から第 2 号まで説明が

ありましたけれども、皆様の中からご質問、ご意見等はありますでしょ

うか。 

 

 はい。 

 

  お願いします。 

 

  まず、未納がなく収納が 100％というので、初めて見る数字で想定外

の数字なんですけれども、大変なご努力をなさったと思って。お疲れ様 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

事務局一同 

 

中村(美)委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 矢萩教育長 

 

 でしたと一言申し上げたいです。 

 

ありがとうございます。 

 

 それと、アレルギーの除去食を受けている保護者とたまたま知り合い

だったので、この間、面談の時にどうだったのか聞いてみたんです。と

ても親切で、子どもも不安ですけれども親が最も不安なので、とても良

くて助かりましたということで。それとやはり教育長が先程申し上げた

除去食が増えてくると、やはりスタッフも少ないですし大変だと思うん

ですね。外注とか考えていらっしゃるのかなと思っています。これがま

ず質問の一つ。もう一つは、誰もが感じている値上がりの世の中、給食

費はこのままで行けるのかなと。ただでさえ、金額であの内容は素晴ら

しいと思うのですけれども、普通に買い物をしてやっぱり 15％位値上が

りしてるなと感じるんですね。予算は最初についたそのままでやってい

くしかないじゃないですか。今後どうなんでしょうかという質問です。

よろしくお願いします。 

 

それでは、私からお答えさせていただきたいと思います。まずもって 

収納率の関係でございますけれども、今回 100％達成したということで、

学校給食では初だと思っております。これは、本当に納付される保護者

の方々のやはり高い公共意識なのかなと思っております。それに加えて、

手前味噌でありますけれども私共職員が払いやすい環境づくり、やはり

これは、二月三月とたまったら中々払いづらいというのは現実でござい

ますので、そうなる前に声をかけてまずは面談した中で、あとは分割だ

とか様々な納付環境を用意させていただいた結果かなと思っておりま

す。先ほど担当からもありましたけれども、まずは保護者の方々からの

ご協力によるものということで、「たのしいきゅうしょく」、毎月出して

いますけれども、その中でもちょっと一言盛り込ませていただければと

思っています。 

また、アレルギーの関係ですけれども、やはり学校給食の使命として

安全安心な給食を提供するということを第一に考えておりますので、こ

こは先ほど中村委員さんからもお話しありましたけれども、外注という

こともありましたけれども、まずはなんとか自分の所で出来ることを考

えて。その外注も最終的な選択肢の一つとしては考えておりますけれど 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

 

 

 

 

 

 中村(美)委員 

 

 小比賀会長 

 

 

 

 竹内委員 

 

 

 

 

 事務局一同 

 

 小比賀会長 

 

 中村(美)委員 

  

  

 

 

片平学校給食課長 

 

 

中村(美)委員 

 

小比賀会長 

 

も出来るように努力していきたいというふうに思っております。 

 二つ目の給食費の値上げの関係でございますが、こちらは私共も非常

に大きな課題だと思っておりますので、今後委員の皆様にご相談させて

いただくことがあるかもしれませんので、その際はどうぞよろしくお願

いいたします。 

 

はい、よろしくお願いします。 

 

 ありがとうございます。他にご質問ある方、いらっしゃいますでしょ

うか。 

 

 はい。昨年ですね、コロナ感染で授業日数が足りなくなって給食セン

ターに 12月の 26日、27日と無理言って給食を出していただきました。

ありがとうございますというお礼でした。 

 

 ありがとうございます。 

 

他に、ご質問ご意見ある方はいらっしゃいますでしょうか。 

 

すみません。コロナで思い出したのですけれども、5 月 8 日から第 5

類になったんですけれども、昨年ちょっと休んだので分からないんです

けれど、今第 5類になりましたけれども、スタッフへの発熱、熱とか検

温とかそういうのなさっているのかどうか聞きたいのです。 

 

調理員は、毎日コロナに関わらず健康チェックは通常やっております。

ノロ対策とかもありますので。 

 

  はい、ありがとうございます。 

 

  他にご質問、ご意見ある方はいらっしゃいますでしょうか。 

 

  （全員無し） 

 

  他にご質問ご意見無いようですので、報告第 1号から第 2号まで承認

することでよろしいでしょうか。 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（一色） 

 

 

  （全員はい） 

 

はい、ありがとうございます。では、報告第1号から第2号までは承認

されました。 

  続きまして、報告第3号及び第4号、令和5年度の学校給食事業計画等

につきまして、一括して事務局の方より説明お願いします。 

 

 はい、それでは、引き続き私からご説明させていただきます。 

議案の 7頁をご覧ください。報告第 3号「令和 5年度学校給食基本計

画について」をご説明いたします。学校給食の目標達成のため、令和 5

年度美幌町学校給食の基本計画を記載の通り定めさせていただきます。 

1.学校給食の実施について、（1）から（4）まで記載のとおり実施して

まいります。 

続きまして、2.学校給食費についてです。栄養量の摂取と献立内容の

保持改善、地元産農産物の優先使用を基本にし、給食費の単価について

は昨年度と変更なく小学生 237円、中学生 282円とします。 

参考としまして、各学校及び学年毎の給食費は 10 頁に載せてありま

す。学校や学校行事、学年によっても年間給食数が違いますので給食費

は異なります。 

続きまして、議案 8頁、3.献立の作成についてです。記載のとおり行

ってまいります。児童・生徒のアンケートも参考に充実を図っており、

令和 3年度に小学 4年生から中学 3年生を対象として嗜好アンケート調

査を実施しております。 

 続きまして、4.食物アレルギーについてです。記載のとおり実施して

まいります。給食でのアレルギー対応者は、引き続き高止まりが続いて

います。 

なお、令和 6 年度の対応に向け、今年の秋にも各学校のご協力を得な

がらアレルギー調査を実施する予定です。 

また、食物アレルギーのある児童生徒の保護者に対しましては、「学校

生活管理指導表」の作成に要する費用の支援制度があり、保護者の負担

軽減を図っています。「学校生活管理指導表」を医師に作成していただく

際の経費を支援するもので、かかる経費の内、１申請につき 3 千円を上

限とし、症状の変化に合わせ何度でも申請できます。 

続きまして、5．地産地消についてです。安心・安全な給食を提供する

ため、地元産農産物を最優先に道内産、国内産の順に購入し、地産地消 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

 

 

 

 

の促進に努めます。具体的な取り組み、食材産地の公表は記載のとおり

です。 

議案 9頁、6．食育の推進についてです。「学校訪問」は、学校要望を

踏まえた栄養指導に努めるとともに、感染症などの拡大状況等を考慮し

ながら、学校と協議のうえ実施します。また、食育研修会等へ栄養教諭

を積極的に参加させ、食育内容の充実を図ります。 

次に７．自主衛生管理対策の実施については記載のとおりです。 

続いて 8．危機管理対策についてです。万が一、異常が発見された場

合や異物が発見された場合、町独自で作成しています各マニュアルに沿

って対応することとなります。 

体調不良など異常が見つかった場合には、「学校給食事故管理マニュア

ル」に基づき学校と教育委員会内とで連携を図り、速やかに対応いたし

ます。 

異物が発見された場合につきましては、「異物混入対応マニュアル」に

沿って学校給食の安全を確保してまいります。 

続きまして、9．施設の改修計画についてです。今年度は記載のとおり

修繕や更新を行います。 

10．その他ですが、このほか、学校給食の充実と業務の円滑な運営に

努めてまいります。 

最後になります、11頁をご覧ください。報告第 4号「令和 5年度学校

給食費予算について」をご説明させていただきます。歳入歳出の予算額

は記載のとおりとなっております。参考として、前年の当初予算額も掲

載しています。 

美幌産食材の提供として 298万円の内 273万 6千円は、昨年の 150万

円から増額となっており、「美幌町にご寄付をいただきましたふるさとづ

くり寄付金」を一部財源としています。主食、牛乳、副食の内訳につき

ましては、備考に記載のとおりです。 

美幌産食材の提供につきましては、「びほろあんぱん」、クレードル食

品の美幌産じゃが芋を使用した「コロッケ」、「カット芋」、「美幌産農産

物」に加え、新たに美幌産アスパラガスを練り込んだ「あすぱらうどん」

の提供を行うこととしております。びほろあんぱんも、これまでより大

きなものを提供する予定です。表中のイワシ蒲焼につきましては、給食

事故があった場合に提供する代替食になります。 

以上で、報告第 3号並びに報告第 4号についての説明を終わります。 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

小比賀会長 

 

 

 

菅原委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片平学校給食課長 

 

 

 

菅原委員 

 

 

片平学校給食課長 

 

菅原委員 

 

小比賀会長 

よろしくお願いします。  

 

ありがとうございます。只今、報告第 3号と第 4号までご説明いただ

きましたけれども、皆様の方からご質問、ご意見等はありますでしょう

か。 

 

はい。東陽小学校の校長菅原です。お世話になってます。食物アレル 

ギーに関わって児童に調査ということで、毎年実施していただいてあり

がとうございます。ちょっと自分も分からなかったことがあったので、

ただ新しく議案に流れみたいな資料をいただいたので大体把握できたん

ですけれども、通常の 11月に在籍のある子どもたちに、アレルギー調査

を毎年やっていただいてそれで保護者面談とかしているんですけど、途

中で追加になった子だとかのことで、昨年度ちょっと 3月末か 4月にか

けて保護者と面談をさせてもらったんですけど、その時にこの資料にあ

る担任、学級担任も一緒に入ってっていうことだったんですけども、3月

の年度末は新担任がまだ決まってないとかあったりなんかしますので、

その辺は管理職と担当者がいれば、保護者と面談して 4月からの給食に

間に合うようにってことでやらしてもらったとは思うんですけど、次年

度以降、もしそういうようなことがあれば同様の対応をさせてもらうと

いうことで大丈夫でしょうかね。 

 

はい、可能です。担任の先生も決まらないこともあり、保護者の方の

中には、4 月に入ってから担任も交えて面談したいという方もいますの

で、それは臨機応変にさせていただきたいと思います。 

 

保護者のニーズと学校事情とを合わせながら、その都度相談とさせて

いただいてということで大丈夫ですか。 

 

はい。 

 

分かりました。色々ご対応いただきましてありがとうございます。 

 

ありがとうございます。他にご質問、ご意見等ございますでしょうか。 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 中村(厚)委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（一色） 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村(厚)委員 

 矢萩教育長 

 

 

 

 

 

 

 

中村(厚)委員 

 小比賀会長 

 はい。美幌小学校の中村です。PTA の会の時ちょっと出ていたんです

けど、6 番の食育の推進に関わるだと思うんですが、学級学年ごとの給

食試食会、出来るかどうかっていう部分のお問い合せがありましたので、

どういうふうになっているのかなって思って質問させていただきまし

た。また、昨年の事業を見ると、給食センターでの試食も可能なんでし

ょうか。それはどの程度、規模で出来るかどうか、ちょっと知りたいな

と思って質問させていただきました。 

 二点です、よろしくお願いします。 

 

 センターの試食となると、場所が狭くて昔のように入ることが今まだ

この状態でいいのかっていうのがちょっとあるんですけど、試食会は今

年度から再開はしてます。ですので、PTA の皆さんとかそういった話し

がございましたら、給食センターの方までご相談ください。今までのよ

うに中止ということにはなっておりませんので。人数等はちょっとその

時にご相談とかをお受けしようかなとは思いますが、20人位は入るんで

すけど、ただ、まだちょっと感染症のこととかありますので、その辺り

はご相談という形になるかなと考えています。 

 

 分かりました。ありがとうございます。 

 

 コロナで、ここ 3 年間実施出来てなくて。3 年と言ったら、小学校は

半分が過ぎてしまいますが、本当に美幌の給食は非常に色々な所から美

味しいって高い評価をいただいていますので、やっぱり保護者の方々に

も普段こういったものを食べているんだよって知っていただきたいって

いうのがありますので、感染症もありますけれども出来る方法を考えて

実施していきたいって思いますので、各学校とも相談しながら進めてい

きたいと考えています。 

 

 分かりました。よろしくお願いします。 

 

 ありがとうございます。他にご質問、ご意見等ございますでしょうか。 

 

 （全員無し） 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

他にご質問ご意見無いようですので、報告第 3号、第 4号については

承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（全員 了） 

 

ありがとうございます。それでは報告第3号、第4号は承認されました。 

それでは、その他に入らせていただきますが、先ず皆様の方から議題

等お持ちの方いらっしゃいますでしょうか。 

 

（無し） 

 

それでは、以上をもちまして議事を終了いたします。ご協力ありがと

うございました。委員会を閉会させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

～19：09閉会 

 

 

 


